

Was wäre das Leben, ohne all die wunderbaren Menschen, die uns ihre Zeit und Geduld schenken, mit Rat und Tat zur Seite stehen und die Welt damit ganz einfach ein bisschen besser machen?

Eines von Mariannes Lieblingszitaten

Herzlichen Dank

Wir alle sind tief berührt von der grossen Anteilnahme und den vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Marianne Muhmenthaler-Rüesch

erfahren durften.

Wir danken Herrn Pfarrer Arnold Steiner für die einfühlsame und ganz nach den Intentionen der Familie gestaltete Abdankungsfeier.

Wir danken allen Verwandten, Freunden und Bekannten für den Zuspruch und die lieben Worte, für die stummen, herzlichen Umarmungen und Händedrucke, für den Blumenschmuck in der Kirche und auf dem Urnengrab wie auch für die vielen Spenden zu Gunsten der VBK Vereinigung Begleitung Kranker Winterthur-Andelfingen.

Mögen alle Marianne so in Erinnerung behalten, wie sie Ihnen im Leben begegnet ist.

Die Trauerfamilie